
No dia três do mês de  setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniu o Conselho

Municipal de Saúde, às dezesseis horas, na sala do Conselho na Secretaria Municipal de

Saúde de  Aracruz,  sob  a  presidência  do  Senhor  Fábio  Barcelos  Pimentel,  para  a  6a

Reunião Extraordinária. A reunião foi realizada  de forma online e presencial. Estiveram

presentes na modalidade presencial os Conselheiros: Isis Cruz Meira Quinonez, Mariana

Togneri Martins, José Gonzaga Devens, Silvana Martins Guilherme Araújo, Marcia Silva

Bobbio, Deivid Simoni Busato  e Enizete Pegoreti Lima Rui. De Forma online estiveram

presentes: Tatiana Nunes Cordeiro, Gilda Lino de Amorim, Karina Rocha Alvarenga Petri

e Vicente Penteado Vizioli.  A Conselheira Cintia de Jesus entrou na reunião de forma

online, devido está na cidade de Pedra Azul participando da Conferência Estadual de

Gestão  do  Trabalho  e  Educação  na  Saúde  a  conexão  estava  ruim,  permaneceu  na

reunião até as 17hs. Após a verificação do quórum, o presidente declara aberta a reunião,

dando boas-vindas e agradecendo a participação de todos. Em seguida foi lido o ponto de

pauta constante da convocação de nº 18: Apresentação e apreciação da Prestação de

Contas do 1 º quadrimestre de 2024. A palavra foi passada para a Conselheira Mariana,

que agradeceu a participação de todos, iniciou a apresentação da Prestação de Contas

em slides, explicando cada item descrito no documento descritivo da Audiência pública 1º

quadrimestre 2024 disponibilizado para este conselho. Fala da Fundamentação legal da

Prestação  de  Contas:  Lei  federal  nº  8.080/1990;  Movimentação  dos  recursos  sob

fiscalização  dos  Conselhos  de  Saúde,  Lei  complementar  nº  141/2012;  Estabelece  a

necessidade de prestação de contas quadrimestral entre outras, Resolução do CNS nº

453/2012; Atuação dos conselhos sobre a fiscalização da saúde, Resolução do CNS nº

459/2012;  Modelo de apresentação do Relatório de Prestação de Contas,  Portaria de

consolidação  nº  001/2017;  Define  o  relatório  quadrimestral  como  instrumento  de

monitoramento  e  acompanhamento.  Conselheira  Mariana  passa  a  palavra  para  a

Conselheira Isis apresentar a parte dos Investimentos em Saúde, a Conselheira expõe os

Percentuais Anual de Aplicação em Ações e Serviços Públicos de Saúde dos anos de

2021 a 2023, e do 1º quadrimestre de 2024 e que o mínimo obrigatório é de 15% (quinze

por  cento)  da  arrecadação dos  impostos,  continua a explicação dos  demais  itens  do

documento, Receitas para financiamento da saúde, receitas transferência fundo a fundo;

despesas pagas -  fontes  de recursos (  próprios/  estadual  e  federal),  após o  final  da

apresentação  da  parte  financeira,  Conselheira  Mariana  inicia  a  parte  assistencial  e

informa que saiu  uma nova Portaria  GM/MS N°  3.493,  de  10  de  abril  de  2024,  que

extingue os Indicadores do Previne Brasil. O Ministério da Saúde criou uma nova forma
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de financiamento com novos indicadores, mas que até o momento ainda não foi passado.

Conselheira Mariana diz que assim que sair os novos indicadores fará uma apresentação

para este Conselho com os novos e os que são do quotidiano (mamografia, preventivo,

etc). Passa para a explicação dos demais itens no documento descritivo: Atenção Básica,

Secundária,  Vigilância  em saúde  e  Transporte  Sanitário.  O  Presidente  solicita  que  a

apresentação do relatório quadrimestral tenha dois parâmetros de comparação ao que

está  sendo  apresentado:  1-  o  quadrimestre  imediatamente  anterior;  2-  o  mesmo

quadrimestre  do  ano  anterior.  Conselheira  Mariana  informa  que  vai  acrescentar  o

percentual de metas que foram atingidas da vacina na próxima prestação de contas. Ao

final da apresentação o Presidente pergunta se ainda há dúvidas quanto a pauta. Não

houve demais manifestação, é colocada em votação, que foi aprovada com 11 votos a

favor e uma abstenção. Nada mais a tratar, o Presidente Fábio encerrou a reunião as

dezessete horas e trinta minutos, eu, Marcia Lombardi Ribeiro, secretária deste Conselho,

lavrei a presente ata que, após aprovada será assinada pelos conselheiros presentes e

por mim.

2

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49


